
Warum Ihre Aussensportanlage eine Zustandserfassung braucht

Wo steht Ihre Sportanlage heute?

Für eine klare Budgetplanung ist der aktuelle Zustand Ihrer Aussensportanlage wichtig. Doch erst das Erfassen des Ist-Zustandes deckt Mängel auf. Mit diesen Ergebnissen ist eine optimale Planung der erforderlichen Massnahmen möglich. Mängel können korrigiert werden, was die Werterhaltung steigert. Damit gewinnen Sie einen Überblick über notwendige Investitionen und können Ihre Betriebs- und Instandhaltungskosten steuern und minimieren. Und ebenso wichtig: Sie erfüllen damit Ihre Verantwortung in Sachen Betriebssicherheit und Betriebstauglichkeit

Die Folgen fehlender Zustandserfassungen sind

- **verkürzte Lebensdauer** statt Amortisierung auf längere Frist
- **zeitlicher Druck zur Schadensbehebung** statt entspannter Alltag
- **mögliche Engpässe in der Nutzung** statt freie Verfügbarkeit
- **hohe Kosten durch Sanierungsbedarf** statt planbare Budgets
- **mögliche Haftungsfragen bei Unfällen** statt reibungsloser Betrieb



www.sportrasen.ch



Sportrasen GmbH
Frohmoos 1 | CH-8908 Hedingen
044 860 02 20 | office@sportrasen.ch

Beispiel für Zustandskriterien bei Sportrasen

- Scherfestigkeit
- Wasserdurchlässigkeit
- Verdichtung
- Siebanalyse
- Ebenflächigkeit und Gefälle
- Gräserzusammensetzung



Sie haben Fragen?

Rufen Sie uns doch einfach an, oder mailen Sie uns. Als Spezialisten rund um die Planung, den Bau und Betrieb von Aussensportanlagen beraten wir Sie gern – natürlich ganz unverbindlich.

www.sportrasen.ch



Sportrasen GmbH
Frohmoos 1 | CH-8908 Hedingen
044 860 02 20 | office@sportrasen.ch